

Ballon Noir: non aux tubes, oui à la pub

Ballon Noir est à la fois le nom d'une SARL, d'un label d'édition phonographique et graphique. Fondée il y a deux ans et demi par Hugues de Courson, le producteur de *Malicorne*, son principal actionnaire, son gérant est Hervé Bergerat. "C'était un label folk au début, dit-il, en raison de la nature de mes produits. Mais avec les deux disques de Benoît Wite-mann, nous avons abordé le jazz-rock. Nous allons poursuivre cette évolution vers le rock avec le groupe 12°5. Son premier disque sortira au mois de mars. Mais je tiens à préciser que nous ne définissons pas d'avance une politique. Notre travail se fait à "coups de cœur". Ballon Noir est directement producteur, en remettant le produit fini à CBS son distributeur en France, à CFE (Espagne), Discofon (Allemagne), Ariston (Italie) et CBS (Canada). La société Munich importe les disques pour les Pays-Bas, tandis qu'un exportateur traditionnel s'occupe des autres marchés. "Notre objectif, pour 80, poursuit Hervé Bergerat, est de concentrer tous nos efforts sur *Malicorne* et 12°5, et de poursuivre notre expansion.

Nous avons déjà doublé en 1979 notre chiffre d'affaires de 78. Nous espérons également pénétrer le marché de la musique publicitaire. Hugues de Courson en a déjà composé plusieurs. Nous livrons, là aussi, le produit fini." Le label Ballon Noir a-t-il l'intention de se lancer dans la course aux tubes ? "Non, désolé, nous ne savons pas faire ce genre de produits. Nous les laissons aux autres."

Hervé Bergerat Le gérant volant

En plus de la gérance de Ballon Noir, Hervé Bergerat occupe la même fonction dans deux autres sociétés :

Masq dont l'un des deux labels Sterne (Catharsis, Hubert-Felix Thiejaine, Machin) est distribué par Musidisc. Le second, Soleil Masqué, reste spécialisé dans l'illustration sonore.

Dava Music, créée par le compositeur Serge Franklin pour la musique du film "Le coup de Sirocco". Cette société possède ses propres studios et a produit les musiques du film "La Légion saute sur Kol-wesi" et de la dramatique TV "Le mandarin".